
4 Pièces

85 m²

Réf. 4856-MTE

380 000 €

Embrun
Appartement à vendre (05200)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4856-MTE  (Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier d'Embrun vous présente à la vente un Type 4 de 85 m² avec

terrasse  de  18  m²,  vue  montagne.Situation  et  contexte  :Idéalement

situé  entre  le  centre-ville  et  le  plan  d'eau  d'Embrun,  cet  appartement

offre  une  vue  panoramique  sur  le  centre  historique  et  les  montagnes

environnantes, avec un ensoleillement optimal.Description intérieure :Ce

Type 4 traversant comprend une cuisine ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available

online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4856-MTE (Direct

link to the photos)The Embrun Real Estate Office presents for sale a Type 4 of 85

m²  with  a  terrace  of  18  m²,  mountain  view.Location  and  context:Ideally  located

between  the  city  center  and  the  Embrun  lake,  this  apartment  offers  a  panoramic

view  of  the  historic  center  and  the  surrounding  mountains,  with  optimal

sunshine.Interior description:This Type 4 crossing includes a fully equipped kitchen

opening onto a 37 m² living room, ...
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